

desde sol



Hay mejenga

Esta noche, a las 8 p.m., se cierra la jornada ocho del Torneo de Invierno con el partido entre Carmelita y Liberia, en el estadio Alejandro Morera Soto.

MUJERES DIVIDEN SU TIEMPO ENTRE EL BOXEO Y CRIAR A SUS CHIQUITOS

NIÑOS ILUMINAN EL RING



“ Dar a luz es más doloroso que un golpe en el ring, pero más hermoso que nada”.

NATALIA VILLEGAS
BOXEADORA PARAÍSO



La motivación de Pamela Sánchez (azul) para subir al ring es su pequeño Eiden, de 3 años. fotos de

COMUNICACIÓN

◆ **SERGIO ALVARADO POL**
sergio.alvarado@lateja.co.cr

Recibir con valentía los golpes de la vida y del boxeo es lo de menos para tres boxeadoras costarricenses mientras crían chiquitos sanos y felices.

Pasar por una sala de partos ha



Evanny no se pierde las peleas y entrenamientos de su mamá Natalia.

sido sin duda más doloroso y difícil que subir al ring, pero la satisfacción fue infinitamente mayor. Sus hijos representan una recompensa más grande que cualquier campeonato y al lado de ellos luchan todos los días.

Estas mamis saben boxear muy bien y lo dan todo por un deporte que llevan en la sangre.

Pamela Sánchez, de Desamparados y quien pelea en la categoría de 60 kilos; Yudalys Duarte, de Santa Cruz (69 kilos) y Natalia Villegas, de Paraíso (48 kilos), son ejemplo enorme de disciplina y de superación y destacan en cada

programación de la Asociación Costarricense de Boxeo (Acobox).

Golpes del destino. Yudalys, de 23 años, es mamá de Stiff, de 3 años, y de Joysee, de uno.

Esta deportista debió reponerse de la muerte de su esposo, quien falleció en un accidente de tránsito un día antes del nacimiento de Joysee.

“Estaba en mi casa cuando me enteré de su muerte. Me entraron dolores muy fuertes, me llevaron al hospital y me internaron con dos centímetros de dilatación. Le pedí al doctor que me dejara salir del hospital para ver a mi esposo, pero no pude. Me encerré en el cuarto toda la noche llorando y pensando en que solo era un sueño, pasé con muchas contracciones. Al día siguiente me puse mal y me tuvieron que llevar de nuevo al hospital y no pude ir al entierro”, recordó.

Ahora ella trabaja para volver a la selección nacional de boxeo y ser fuerte por sus pequeños.

En el caso de Natalia, su pequeña Evanny, de 3 años, es su inspiración para subir al ring.

“Ella es mi motor y cuando la escucho me entran unas fuerzas tan lindas, siempre que puedo la llevo a mis combates y ella sabe que su mamá boxea. Me echa porras, es incondicional, la amo”, contó orgullosa la joven, de 19 años.

Natalia divide el día entre educar a su pequeña en la mañana, ir a entrenarse en la tarde y asistir al Colegio Nocturno de Cartago. La mamá le ayuda con la chiquita.

Un cambio. La llegada de Eiden



Joysee y Stiff son el motor de la santacruceña Yudalys Duarte luego que su esposo murió.

significó para Pamela un cambio en su vida y en su rutina de entrenamientos.

“Gracias a Dios mi bebé me hizo madurar, pienso más en mi futuro, en proyectar metas profesionales y deportivas. Me hace ser mejor ser humano pues ahora debo pensar por los dos”, comentó.

Pamela volvió al ring recientemente y también espera una oportunidad de representar a Tiquicia.

Estas tres mamás saben muy bien qué es luchar por sus hijos, a quienes defienden con toda la fuerza de su amor.